
 
 
 
 
 

                                                                                                        Donnerstag, 18. Februar 2010 

 

Anfrage Flugplatz Varrelbusch 

Sehr geehrter Herr Landrat Eveslage, 

namens meiner Fraktion stelle ich für die nächste Ausschusssitzung Planung und Umwelt sowie 

den Kreisausschusses die folgende Anfrage: 

 

In den Haushaltsberatungen während der Kreisausschusssitzung vom 2. Februar 2010 wurde 
auf Rückfrage der SPD erwähnt, dass die Ausbaumaßnahmen auf dem Flugplatz Varrelbusch 
nicht weiterverfolgt würden. 
Dazu haben wir einige Detailfragen:  
 
1. Wann ist dem Kreis bzw. der Stadt dieses bekannt gemacht worden? 
 
2. Sind die politischen Gremien über diese Entscheidung unterrichtet worden? Falls ja, wann? 
 
43 Wie wurde die Entscheidung der Landesregierung begründet? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Gudrun Lüdders 
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